



全ト協発第630号(輸)
平成30年3月15日

都道府県トラック協会会長 殿

公益社団法人全日本トラック協会
会長 坂本克己



年度末から年度始めにかけての引越し繁忙期における対応について

拝啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素は、当協会の運営につきまして、格別なるご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、この度、国土交通大臣の発言に基づき、国土交通省自動車局貨物課長より引越し繁忙期における対応について、別紙のとおり協力依頼がございました。

つきましては、3月下旬から4月初旬にかけての引越し繁忙期における対応について、貴協会傘下会員事業者である引越し運送事業者の皆様へご周知いただきますようご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

敬 具

平成30年3月14日

公益社団法人全日本トラック協会
会長 坂本 克己 殿

国土交通省自動車局貨物課長
平嶋 隆司

年度末から年度始めにかけての引越し繁忙期における対応について

○ 平素はトラック運送事業に対し格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。さて、例年、年度末から年度始めにかけては、引越ししが集中する繁忙期となっておりますが、最近、トラック運送業界全体の人手不足などにより、引越し繁忙期における車両、ドライバー及び作業員（以下「車両等」という。）の確保が従来よりも難しくなっている面があるものと認識しております。

このような状況を踏まえ、貴協会におかれても、利用者に対する引越し時期の分散化の呼びかけ、必要な情報提供等を行っていただいていると承知しております。

○ 引越し事業者においては既に必要な車両等の確保に尽力されているところであると思いますが、今期を含めて今後においても、年度末から年度始めにかけての引越し繁忙期においては、通常期と比べて多くの車両等が必要となることが想定されることから、引き続き計画的な車両等の確保が重要な課題となると考えられるところです。また、申込みが集中することにより日程変更等が必要となる場合等においては、比較的混雑しない時期への案内なども含め、極力引越し時期の分散化を図るための利用者への丁寧な情報提供に努めていただくことが重要と考えられるところです。

貴協会におかれましては、これらの取組みを関係各社において今後とも進めて頂けるよう、引き続きご協力方宜しくお願い申し上げます。